
 
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale) 22. Oktober 2018 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt  
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 26.09.2018 
Mündliche Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu 
Baumfällungen und Baumpflanzungen im Stadtgebiet im Jahr 2017  
(Vorlagen-Nr.: VI/2018/04300) 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Hr. Aldag merkte an, dass Nachpflanzungen in der nächsten Vegetationsperiode 
erfolgen müssen und nicht, wie in der Antwort der Verwaltung innerhalb einer 
Zeitspanne von drei Jahren. 
Wie viele Bäume wurden 2017 tatsächlich gepflanzt? Wurden alle Bäume 2016 
gepflanzt oder hätte dies in 2017 noch erfolgen müssen? 
 
Im Jahr 2017 wurden von der Stadtverwaltung und den städtischen Eigenbetrieben 275 
Bäume gepflanzt. 33 Baumpflanzungen, die 2016 hätten erfolgen müssen, wurden 2017 
nachgeholt. 
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Beigeordneter 


